

Grupo de Sanidad Militar y Comandante Militar de la Plaza y don Pedro Jiménez, Teniente Ayudante, presidían el acto, la Directora, señorita Julita Farnés, leyó el discurso-programa de la Biblioteca para este curso haciendo resaltar dos puntos principales: 1.º Intensificación de los estudios bibliográficos, 2.º Desarrollo de un crecido número de conferencias, destinadas ante todo a los alumnos jóvenes, por los compañeros que hayan obtenido la meta final de sus estudios.

Seguidamente, el Dr. Mateo Llopis inició su conferencia. El tema «Don Marcelino Menéndez y Pelayo en sus relaciones con la Hispanidad», despertó vivo interés. Analizó el helenismo y la romanidad y en acertado parangón sentó que al igual que aquellos pueblos, aunque España llegara un día a desaparecer, jamás fenecería la Hispanidad.

Dijo de la labor de Menéndez y Pelayo en pro de la Hispanidad, exponiendo el caos de su tiempo en que la juventud o renegaba de sus principios o discutía malévola, en los cafés, la filosofía de la raza.

A tantos males ouso el ilustre santanderino el antídoto de las Bibliotecas, donde otra juventud, más estudiosa y digna, debía beber el agua pura de nuestras tradiciones y glorias.

Señaló el docto conferenciante los peligros de la falsa interpretación de la historia, señalando al mes de octubre como el mes español por excelencia, la importancia capital de la obra «Historia de los Heterodoxos españoles», la gran labor del Polígrafo al frente de la Biblioteca Central de Madrid y otros interesantes conceptos que hicieron sumamente agradables los 50 minutos de la disertación.

Además del fondo, infinitamente mejor diseñado, logró en la forma revestir su disertación de una graciosa suavidad de tonos y tan claro se expresó que hasta los más jóvenes gozaron de la armoniosa

sonoridad de la comprensión. Fué ampliamente felicitado y aplaudido. Una vez más, la ciudad de Granollers junta sus manos para aplaudir al Dr. don Miquel Mateo Llopis y agradecerle sus atenciones.

A los organizadores del simpático acto y en especial a las señoritas bibliotecarias y colaboradores, nuestros plácemes.

Una conferencia del Dr. Francisco Llobera, Pbro.

El próximo domingo, día 26 de los corrientes, Festividad de Cristo Rey, a las 11'45 de la mañana, tendrá lugar, en la Biblioteca Popular «Francisco Tarafa», de nuestra ciudad, una conferencia organizada por la J. A. C. E. a cargo del eminente sociólogo y publicista Dr. José M.º Llobera, Pbro. Canónigo de la Catedral de Barcelona, el cual disertará sobre la encíclica «Rerum Novarum», con motivo del quincuagésimo aniversario de dicho documento papal.

La fuerte personalidad y gran competencia del conferenciante es, a nuestro entender, garantía del gran éxito de público que el citado acto cultural ha de alcanzar, pues casi nos atrevimos a anticipar que el Dr. Llobera sabrá hablarnos de la encíclica «Rerum Novarum» con detalle y por sí misma, sin remontarse a la Historia de la Iglesia y a otros aspectos de común conocimiento, como hasta el presente han venido haciendo todos los que en nuestra ciudad han disertado sobre tan trascendente carta social.

Nuevos profesores de la Academia Azca

La prestigiosa academia pericial mercantil Azca, recientemente instalado en nuestra ciudad, ha aumentado su cuadro de profesores con el Rdo. P. Bautista Díez O. M. y doña Elena Meján, Profesora Mercantil; habiéndose hecho cargo el primero de las asignaturas de Física y Química y la segunda del Cálculo Mercantil y Contabilidad.

Felicitemos a los Directores de la nueva Academia por el creciente éxito que en la misma se observa, cuya demostración más patente es la de estos nuevos profesores que van a colaborar en la labor cultural de los señores Azpillaga y Cadarso.

El Boletín de la C. N. S.

Hemos recibido el número 12 de esta importante publicación, correspondiente a los meses de Julio, Agosto y Septiembre. Todo elogio que hiciéramos a dicho Boletín, nos parecería siempre insuficiente para realzar toda la excelencia de presentación material y de colaboración que el mismo encierra. Infinidad de tricromías, superpuestas con cartulinas aparte, por medio de un procedimiento muy original en lo que se refiere a las de pequeño tamaño, ilustran la citada publicación. En el reverso de la página del sumario, viene una formidable fotografía, a toda página, del mar, verdadero alarde artístico de efecto de luz. Colaboración de Irurzún, Salvador Marino, Romualdo Vidoso, Luis de Celis, Antonio Aunós, Federico de Urrutia, etc., etc., valoran de una manera definitiva dicho número. Total 66 páginas de depurado texto y artísticas ilustraciones y fotografías.

«España y su glorioso Ejército»

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra redacción al Sr. D. Juan Pérez Segarra, delegado por el coronel D. Eduardo San Mar, fin Losada para la venta de la obra «España y su glorioso Ejército», cuyos beneficios están destinados a los huérfanos de guerra. El señor Pérez Segarra nos ha solicitado que, por medio de estas columnas, hiciésemos llegar al pueblo de Granollers sus más expresivas gracias por la favorable acogida de que ha sido objeto la obra que él representa. Cosa que hacemos complacidos.

Los Pastorcillos

Parece que en el presente año se quiere dar a la tradicional representación de «Los Pastorcillos» por la Juventud Artística con la colaboración de «La Farándula», más realce y esplendor que el alcanzado en el anterior año. Están ya muy avanzados los preparativos de los mismos, los cuales tendrán lugar, según comentarios, en el espacioso escenario del teatro anexo a la F. E. T. y de las J. O. N. S.



ROGAD A DIOS EN CARIDAD
por el alma de

D. Enrique Ganduxer Planas

Falleció ayer, 18 de los corrientes, a la edad de 60 años
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

(E. P. D.)

Sus afligidos: esposa Ana Relats y Bachs, hijos Mariano y Rosita, madre política Rosa Bachs, Vda. de Relats, hermanos y hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia, al recordar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida, suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir al acto del entierro que se efectuará hoy, domingo, día 19, a las 10 y media, y a los funerales que, para el eterno descanso de su alma, se celebrarán mañana, lunes, día 20, a las 9 y media, en la Iglesia parroquial (prov.) de San Esteban, de esta ciudad, por cuyo favor la familia les quedará sumamente agradecida.

Granollers, 19 de Octubre de 1941.

No habrá duelo de señoras

Casa mortuoria: Sta. Ana, 16

NO SE INVITA PARTICULARMENTE